

# 放課後のクリエイエをのぞき見



14



## 貴重すぎる機会に恵まれた時、興味津々な生徒は放課後を活用します♪

クリエイティブアーツコースに所属する生徒は、クリエイティブなお仕事やイベントに興味津々！今回はその一部をお届けします。



「へー、こうやってやってるんだ。本物から学ぶのって一番分かりやすいよね」

クリエイティブなイベントには興味津々な生徒。美術の先生から声を掛けられて、放課後に「プライダルの撮影の様子」と「公立芸術大学が集まって展示会をする五芸祭」に参加・見学をしてみました。

プライダルの撮影では、映像や写真に興味がある生徒（コース専攻で映像を選んでいる生徒と写真部）が見学をさせていただくことに。真和志高校の綺麗な立地を使い、学生編のワンシーンを撮影中、アシスタントのお兄さんから機材の説明や企画書の作り方、撮影の進め方や大体の時間など、貴重なお話を伺うことができました。将来は映像関係に進学・就職したい生徒からの質問にも答えていただき、進路学習

としても良い放課後の過ごし方になったと感じました。  
五芸祭では、毎年各都県の持ち回りで開催されており、今年は沖縄県で実施されました。こちらも放課後の時間を活用し、美術系大学へ進学したいメンバーと美術部の数名で、県立芸術大学内で実施されている展示会へ見学することに。色々な形で売り出されている作品や、クオリティの高い芸大生の作品を見て、終始興奮気味の生徒達。また、東京芸大の学長がいらつしやたらしく、生徒達は貴重な機会だとワクワクしていました。

今回は、クリエイティブアーツコース放課後の過ごし方として、ほんの一例をご紹介します。それではまた次回！



## これ買いたい。私も売りたい。

絵画や陶芸に始まり、色々な作品を見学することができた生徒達。中には売り出しモノもあり、買ったような表情を浮かべる生徒も。

閲覧ありがとうございます

